

Bhm.-Grümann, 18.8.19

EINGEGANGEN

20. Aug. 2019

An  
Fa. Conze - Elektro-Mobile  
Berlin - Bütz

Sehr geehrter Herr Conze,

vor mehr als 6 Jahren habe ich bei  
Ihnen mein Elektro-Fahrzeug  
Typ HS 588 gekauft. Bei der Anlie-  
ferung bekam ich eine kurze Ein-  
weisung durch Ihren Mitarbeiter.

Seitdem fahre ich viel damit und  
bin kostenlos zufrieden. Einmal in der  
Woche lade ich den Akku auf und  
fahre und fahre. Immer schön auf dem  
Gelweg - auch im Parko oder zu Straßen-  
fäden, denn ich habe ja gleichzeitig  
immer einen Sitzplatz dabei. Ich erledige  
alle meine Fußwege damit und  
bin kostenlos zufrieden.

Dafür danke danke ich Ihnen sehr.

Mit freundlichen Grüßen  
Frau

